



親子遠足ありがとうございました

汗ばむ陽気の中、伊場遺跡にて親子遠足を行いました。新入園の方の紹介をした後、乳児クラスでは、ふれあい遊びを中心に親子で一緒に楽しめる企画や日頃じっくり話せない方たちとの交流を行いました。

幼児クラスでは、異年齢チーム対抗で綱引きを行いました。こどもの部と大人の部とに分かれて行い、大人がやっている時に、こどもたちが応援している姿も印象的でした。

園についてのクイズラリーも回っていただき、午前中の短い時間ではありましたが親子で集まり、みんなと遊ぶ中で心も身体も開放して清々しい気持ちになりました。

参加された皆さん、ありがとうございました。



福寿会のみなさんとの交流

地域の福寿会の皆様が来園し、年中・年長児たちと交流をしてくださいました。

輪投げや読み聞かせをしてくれたり、ウクレレ演奏や盆踊りをしてくれたりと、日頃培っている技を、こどもたちに披露してくれ、こどもたちは大喜びでした。

こどもたちは、「つばめ」「にじ」の歌を披露しました。

地域の方たちに支えられ、協力していただきながら、保育園を運営できているありがたさを実感することができました。今後も、地域の方と一緒に、こどもたちの育ちを喜んでいきたいと思いました。



優しくされて優しくできる

ある日、年少児3名が水筒のお茶を飲もうとしていました。しかし、うまく開けられず困っていると、年長児がやってきて「貸してみ(て)。開けてやるよ。」と水筒を預かり、さっと開けていました。

年少児も「ありがとう。」と言って、嬉しそうに受け取り、お茶を飲んでいました。日常のある一つの場面ですが、こどもたちは関わり合いながら毎日、仲間を意識しながら生活していることを感じさせてくれる瞬間でした。

こどもたちは自然と受けていた優しさを、次の誰かへ返していきます。人の優しさ、あたたかさが育まれるよう、思いを受け止めながら、互いに支え合える仲間づくりをしていきたいと思います。

保育参加お待ちしております

今年度もすでに複数名の方に参加いただいております。日頃のこどもの姿を見る機会となりますので、ぜひご参加ください。

- ・ 8:45～16:00を基本とします。(お仕事の都合で午前のみや短時間の参加も可能です。)
- ・ 行事等の関係で、参加を遠慮していただく場合がありますので、ご相談ください。
- ・ 8月と3月は、受け入れをしておりません。
- ・ 給食を食べられる方は、300円を徴収させていただきます。



6月の目標



- ひよこ … 安心できる大人に見守られ、探索遊びを楽しもう。
- りす … 自分なりの思いや仕草で気持ちを表現しよう。
- うさぎ … 保育者や友だちと一緒に感触遊びを楽しもう。
- あおむし … 自分の思いや考えを言葉にし、相手の思いに耳を傾けよう。
- さなぎ … 友だちと関わり合いながら遊ぶことを楽しもう。
- ちょう … 友だちとの関わりを深め、自分の思いを伝えたり、相手の話を聞いたりして遊ぼう。
- 異年齢 … チームの安心できる居場所、繋がりを遊びの中で見つけていこう。

5/23 警備会社の方のご協力で、不審者・火災訓練を行いました。



通報後、警備会社と警察が到着するまで、子ども達は安全な場所に避難します。消火訓練では、消火器の効果的な使い方を学びました。

